

Ressort: Vermischtes

Mexiko: Protestierende Studenten stecken Verwaltungssitz in Brand

Chilpancingo, 14.10.2014, 09:21 Uhr

GDN - Im mexikanischen Bundesstaat Guerrero haben protestierende Studenten den Sitz der Regionalregierung in Brand gesteckt. Zuvor hatten sie den Regierungssitz mehr als fünf Stunden lang besetzt gehalten, berichtet die mexikanische Zeitung "El Universal".

Die Studenten forderten Aufklärung über das Schicksal von mehr als 40 Kommilitonen, die Ende September nach Auseinandersetzungen mit der Polizei im Süden Mexikos verschwunden waren. Nachdem sie keine Antwort der Behörden erhalten hätten, hätten sie in mehreren Büros Feuer gelegt. Auch Autos seien angezündet worden. Die Behörden kündigten nach dem Vorfall verstärkte Sicherheitsmaßnahmen an.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-42723/mexiko-protestierende-studenten-stecken-verwaltungssitz-in-brand.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com